

# 九条北小学校 校長室だより

NO.29 令和4年11月28日



11月も終わりに近づき、気温もぐっと低くなってきました。健康管理に、一層気をつけていきたいものです。

## ★学習発表会～練習の成果を發揮して、みんなで成功させよう！★

11月26日（土）、4年ぶりに学習発表会を開催することができました。前日のリハーサルでは他学年へ、本番ではお家の方に、頑張っている姿を見ていただくことができました。発表の内容は、それぞれの学年の個性が出ていて、見ている側を楽しませてくれました。



## ★ 学習発表会を終えて！ ★

\*児童朝会では、あいさつについて話をしました。

**11月26日（土）の「学習発表会」は、本当に、みんなが頑張っていました。** 予行でもそうでしたが、本番でも、みんなが、一生懸命、舞台発表している姿は、とてもかっこよかったです。緊張はしたと思いますが、真剣に取り組んだ後は、とても気持ちがよいものです。みなさんも、そうだったのではないかと思うが、見に来てくれた保護者の皆様からも、たくさんほめてもらいました。学級や学年のみんなで力を合わせて取り組んだ成果です。めあての「練習の成果を發揮して、みんなで成功させよう」を実現してくれました。本当に、よく頑張りました。そして、今回、協力したことは、これから学校生活のいろいろな場面で發揮してくれるのを、合わせて期待しています。

さて、話は変わりますが、**今週の水曜日に、本校を会場に、「5校園音楽交流会」に実施します。** 5校園とは、西中学校、九条3小学校、九条幼稚園のことです。毎年、代表の学年が出場して交流していましたが、新型コロナの影響で、しばらく実施できませんでした。今年、久しぶりに実施することになりました。音楽交流会には、3年生が出場します。3年生は、学習発表会の練習と並行して、音楽交流会の練習もしてきました。今日は、その成果を、全校児童のみなさんに聞いてもらいます。心の中で応援しながら、聞いてください。それでは、3年生の皆さん、お願いします。

